

PRESSEMITTEILUNG

Hundezentrum TEAMCANIN in Löffingen/ Hochschwarzwald expandiert. Vorstellung der neuen Hundetrainer und der „Trainer in Ausbildung“ von Uwe Friedrich auf dem Sommerfest zum 3-jährigen Bestehen. Großes Charity-Sommerfest zugunsten eines schwer herzkranken Kindes.

Am Sonntag, den 31. Juli 2011, findet ab 11 Uhr im Hundezentrum TEAMCANIN in Löffingen-Dittishausen im Tanneneck ein großes Sommerfest anlässlich des 3-jährigen Bestehens statt. Es wird ein buntes Vorführprogramm für Hunde und Hundehalter, tolle Vorführ- und Mitmachaktionen, Verkaufsstände mit Produkten für Herrchen, Frauchen und Hunde geboten – und für das leibliche Wohl sorgt das Landhotel Tanneneck.

Löffingen, 9. Juli 2011/Gaby Günther – Seit nunmehr drei Jahren befindet sich das **Hundezentrum TEAMCANIN** im ehemaligen Reitsportzentrum Tanneneck bei Löffingen (www.teamcanin.com). Aus ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz kommen Hundehalter mit ihren Hunden, um mit **Uwe Friedrich** und seinen Hundetrainern zu trainieren. Der prominente Hundetrainer und Buchautor **Uwe Friedrich** wird seine neuen TEAMCANIN-Hundetrainer und seine „Trainer in Ausbildung“ an diesem Tag offiziell dem Publikum vorstellen.

Uwe Friedrich wird gemeinsam mit seinen Trainern für ein **buntes Vorführprogramm** (u.a. Longieren, Nasenarbeit, Agility, Rettungshundearbeit, Massagen für den Hund) und unterhaltsame wie auch lehrreiche **Mitmachaktionen für Hunde und Hundehalter** bieten. Kutschfahrten, Vorführungen und Mitmachaktionen der DRK-Bereitschafts-Rettungshundestaffel im Kreisverband Tuttlingen, Verkaufsstände und eine Tombola runden das Sommerfest ab – und das Landhotel Tanneneck wird für das leibliche Wohl der Besucher sorgen.

Die neben Uwe Friedrich im Hundezentrum TEAMCANIN zum Einsatz kommenden Hundetrainer sind **Katharina Nünninghoff** (Welpen und Junghunde) aus Friedenweiler, die Hundephysiotherapeutin **Tanja Föhrenbach** (Basiserziehung) aus Unterbränd/Bräunlingen sowie **Jeanette Frank** (Agility und Begleithundeprüfungs-Vorbereitung/BH). Als „Trainer in Ausbildung“ werden **Marcus Müller** vom Tierheim Donaueschingen und **Matthias Mück** aus Wutöschingen vorgestellt.

Uwe Friedrich und seinem Team liegt es sehr am Herzen, im Rahmen des Sommerfestes Aufmerksamkeit für den **schwer herzkranken 8-jährigen Gabrijel Talevic aus Rottweil** zu erwecken. Violeta Talevic, die Mutter von Gabrijel, hat aufgrund der Herzerkrankung ihres Kindes einen Verein zur Hilfe und Förderung herzkranker Kinder und Ihrer Familien gegründet: www.kaempferherzen.de.

Uwe Friedrich plant, **für den kleinen Gabrijel zur Früherkennung seiner Herzanfalle einen Hund auszubilden**, der (ähnlich der Epilepsie- und Diabetiker-Assistenzhunde) diese Anfälle bereits im Vorfeld anzeigt und das Kind somit vor schweren Anfällen schützen kann.

Kontakt Hundezentrum:

Hundezentrum TEAMCANIN | Inh. Uwe Friedrich
An der Burg 1 | D-79843 Löffingen

Tel: +49 (0)7654 – 806 118 | Fax: +49 (0)7654 – 806 119

Mail: kontakt@teamcanin.com | Homepage: www.teamcanin.com

Kontakt Presse:

Gaby Günther | PRessePProjekte.de

Tel: +49 (0)7654 – 806 121 | Fax: +49 (0)7654 – 806 119

Mail: presse@teamcanin.com | Homepage: www.presseprojekte.de

Über Uwe Friedrich

Die Liebe und Begeisterung für Hunde durchzieht das ganze Leben von Uwe Friedrich. Ein tauber Hovawart namens Flori war sein erster eigener Hund und seine erste richtige Herausforderung. Durch ihn und dessen Taubheit lernte Uwe Friedrich, wie wichtig Körpersprache in der Kommunikation mit Hunden ist. Vicky, eine dreijährige Deutsche Schäferhündin, holte er als fünfter Besitzer aus dem Tierheim und bildete sie innerhalb eines Jahres zu seinem Diensthund bei der Polizei aus. Und auch der „Kleine Mann“, sein Malinois-Rüde, wurde später als Diensthund in Stuttgart mit ihm „berufstätig“. Als Diensthundeführer arbeitete Uwe Friedrich viele Jahre bei der Polizeibehörde Stuttgart, merkte aber bald, dass er seine persönliche Erfüllung in dieser Arbeit nicht finden würde.

Da er seit seinem siebzehnten Lebensjahr Menschen mit Rat und Tat bei der Hundeerziehung zur Seite steht, quittierte er letztendlich den Dienst bei der Polizei und gründete 1999 in Stuttgart seine erste eigene Hundeschule. 2008 fand er nach langer Suche das für seine Hundeausbildung ideale Gelände in Löffingen im Hochschwarzwald. Im „Tanneneck“ entstand sein Hundezentrum TEAMCANIN, wo Hundehalter seither verschiedene Aus- und Weiterbildungsangebote für sich und ihre Hunde nutzen und entspannt Urlaub mit Hund genießen können.

Uwe Friedrichs ganz persönliche Leidenschaft ist die Auslastung von Hunden durch Nasenarbeit. Er bildet unter anderem Familienhunde zu Lungenkrebsdiagnostikern zur Lungenkrebs-Früherkennung in Zusammenarbeit mit Fachärzten und Kliniken aus und hat große Erfahrung in der Ausbildung von Schimmelsporen-, Sprengstoff-, und Drogenspürhunden. Sein Hauptanliegen ist jedoch der Teamgedanke des Mensch-Hund-Teams, die Alltagstauglichkeit und eine harmonische, ausgeglichene Partnerschaft zwischen Mensch und Hund.

Seine vielfältige, individuelle und professionelle Ausbildung für Menschen mit Hund liegt im Schwerpunkt auf der alltagsbezogenen Ausbildung. Themenseminare wie „Hilfe! Mein Hund jagt!“, „Golfbegleithund“, der "Familienbeschützer" und „Hilfe! Mein Hund frisst alles!“ wurden bereits von „hundkatzemaus“ auf VOX dokumentiert. Herausragend bei "hundkatzemaus" war Ende 2009 die 10-teilige Ausstrahlung über die erfolgreiche Ausbildung eines ehemaligen Auslandsstreuners zum Drogenspürhund. Weitere ungewöhnliche Ausbildungs-Themen von Uwe Friedrich: die erfolgreiche Ausbildung von 4 Familienhunden zu Lungenkrebs-Diagnostikern.